

## ***another* obtiene el primer puesto como la mejor agencia en *influencer marketing* de México**

**Ciudad de México, 17 de febrero de 2025.** – El 2025 inicia con una gran noticia para ***another***: la agencia de comunicación estratégica con la mayor oferta de servicios en América Latina ha sido reconocida como el número uno en *influencer marketing* en México por la prestigiosa revista Merca2.0. Este logro reafirma el liderazgo y la innovación en la creación de estrategias digitales efectivas junto a los creadores de contenido más influyentes del país.

*"Entendemos que el influencer marketing no se trata solo de colaboraciones, sino de construir narrativas originales, acciones creativas y relaciones a largo plazo entre marcas y creadores. Nuestra filosofía se centra en la autenticidad y en diseñar estrategias que realmente resuenen con las audiencias"*, señaló **Jimena Gómez, SR VP de Digital en *another***.

Cada año, Merca2.0 publica su ranking de agencias en el que destaca a las mejores en distintas categorías de servicios de marketing y comunicación estratégica. En su edición de febrero 2025, ***another*** se posicionó en la cima del *ranking* de *influencer marketing*, un testimonio de su capacidad para diseñar estrategias innovadoras y eficaces que conectan marcas con audiencias clave. Cabe destacar que en la lista de Merca2.0 participaron un total de 29 agencias que ofrecen este servicio con creadores de contenido.

*"Este reconocimiento es fruto del esfuerzo y la pasión que ponemos en cada proyecto para crear historias que conecten genuinamente con las audiencias. Diseñamos estrategias que son orgánicas, pero también que potencian la identidad de las marcas con contenido fuerte y auténtico"*, afirmó **Eduardo Ignacio Núñez Santiago, Director de Influencer Marketing para México y LATAM en *another***.

No es la primera vez que la agencia aparece en este listado. En 2024, ya había sido reconocida en el séptimo puesto por su creatividad en la conexión entre marcas y creadores de contenido, sin embargo, en tan sólo un año se registró un ascenso meteórico al primer lugar. Además, en la edición de enero la agencia fue reconocida en la selección *Best of the Best 2025* en la categoría de agencias de *influencer marketing*. Ahora, con su ascenso al primer puesto, consolida su posición como la agencia referente en este servicio que genera alianzas entre creadores de contenido con importantes marcas en México y Latinoamérica.

Este reconocimiento de Merca2.0 valida el impacto transformador de ***another*** en la industria, y también reafirma su compromiso con la excelencia, la creatividad y la profesionalización de dicha industria.

**another**